

4年生も残り2か月! 高学年に向けて 第



3学期が始まって1か月が経ちました。子どもたちは、寒さに負けずに登校し、元気よく生活してい ます。暦の上では春を迎えますが、まだまだ寒い日が続きます。体調管理に気をつけて過ごさせていき たいと思います。

今年度も2か月と残り少なくなってきました。高学年としての自覚をもって、残りの日々を過ごして いけるようにしたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。











○体調に気を付けて過ごしましょう

乾燥する日が続き、風邪や感染症などが流行する季節になっています。学校では、手洗い、マスクの 着用、換気などの徹底を図っています。ご家庭でも、早寝早起きをし、毎日しっかりと朝ご飯を食べ、 規則正しい生活ができるように配慮をお願いいたします。

○児童会役員選挙があります

2月14日(金)に、来年度の前期児童会役員を決める選挙を行います。4年生は、今回の選挙から、 書記に立候補することができます。来年度は新6年生とともに、北方小学校を引っ張っていく学年にな ります。その第一歩として、今回の選挙に臨ませていきたいと思います。

○防犯プザー点検

毎月12日は安全の日です。防犯ブザー(笛)の点検を行いますのでご家庭でもご確認をお願いします。

○ゆきだるま読書週間 10日(月)~21日(金)

4 年生の目標は 350 ページです。「家族ふれあい読書」もあります。 ボランティア「わおん」による 読み聞かせもあります。ペア読書では、高学年の子が低学年の子に読み聞かせをします。



国語 心が動いたことを言葉に

社会 国際交流のさかんなまち

算数 直方体と立方体

理科 水のすがた

音楽 音楽のききどころ 思いに合った表現

図工 幸せを運ぶカード

体育 マット運動 サッカー

ありがとう運動<2/17日(月)~2/28日(金)>

日ごろお世話になっている家族、友達、先生、地域 の方々に感謝の気持ちを伝える運動です。普段なかな か言えない「ありがとう」をたくさんの人に伝えてい きます。

長縄集会<2月7日(金)>

2月7日(金)に長縄集会を行います。



クラス対抗で、3分間で跳べた回数を競い合います。子ども たちは休み時間や体育の時間を使って、1回でも多く跳べる ようにがんばっています。